
中共重庆市武隆区委 重庆市武隆区人民政府主办 武隆区融媒体中心出版 准印证号（渝）2021505 数字报网址：www.cqwulong.cn （内部资料 免费赠阅）

区总值班室：77722119 77722117 区纪委信访举报电话：77722300 新闻热线：记者部77729687 投稿网址：3442407032@qq.com 总编辑 ：彭平 总值班：肖德华 值班编委：郑 仲 责任编辑：李柏翠 版式：徐爱荣 校对：刘 熠

今日 阴天 24℃～32℃

天气预报

世 界 遗 产世 界 遗 产 国家级旅游景区国家级旅游景区
NATIONALNATIONAL TOURISTTOURIST ATTRACTIONATTRACTION

明日 多云 25℃～35℃

武
隆
印
象

A
P
P

二
维
码

武
隆
微
发
布

微
信
公
众
号

2023年7月

14
星期五

农历癸卯年五月廿七

今日4版
第94期（总第3408期）

本报讯 （记者 陈娜霖 董卫红）
7 月 12 日，市人大常委会党组副书记张
鸣带领调研组一行来武，围绕市六届人
大一次会议第 0381 号重点建议《关于支
持武隆区水网建设的建议》开展专题调
研并召开座谈会。

区委副书记、区长左军，区人大常委
会主任杨国权，区领导张志强、何圣春一
同参加。

当天，调研组一行先后深入我区大
河沟水库、双河镇龙宝塘水库、高山番茄
谷等地，听取相关工作情况汇报，实地了
解仙女山度假区、木根集镇供水保障情
况及我区重点水源工程建设、水网规划
情况等，并立足武隆实际，就我区水网工
程建设相关工作提出意见建议。

在随后召开的座谈会上，调研组一
行详细听取了市六届人大一次会议第

0381 号重点建议《关于支持武隆区水网
建设的建议》主要内容汇报，市水利局、
协办单位分别就办理工作情况做简要
发言。全面听取汇报后，张鸣指出，水
网工程建设事关民生福祉和发展全局，
武隆坚持规划引领，注重水利规划与城
市空间布局、产业发展等规划相衔接，
精准发力，取得的成绩值得充分肯定。
接下来，各相关单位要坚持目标导向、

加压奋进，多措并举加快水网工程建
设，持续发力跑出“加速度”，奋力推进
武隆现代化水网建设见实效。要立足
武隆特色，持续优化水资源配置，统筹
水资源管理、水环境改善、水生态修复，
把水网工程建设与提升城市品质、促进
民生改善结合起来，科学施策、系统治
理，使水网工程建设更好地造福百姓、
惠及群众。

张鸣来武调研水网建设情况

持续优化水资源配置 更好造福百姓惠及群众

本报讯 （记者 王腾霄 董卫红）
7 月 11 日，区委副书记、区长左军在区政
府三楼会议室主持召开武隆高山番茄谷
建设专题会，听取项目建设相关情况汇
报，安排部署下阶段工作。

区委副书记毛大春，区政府副区长
何圣春及有关同志参加会议。

会议听取了武隆高山番茄谷项目建
设推进情况及下阶段工作计划，与会区
领导及相关部门负责人就项目建设进行

交流发言。
左军首先肯定了番茄谷项目建设取

得的成效，他指出，高山番茄谷项目建设
是推进以国际化为引领的武隆旅游“三
次创业”的重要抓手，各相关部门要进一
步提高思想认识，坚定信心、全力以赴，
加快推进高山番茄谷项目建设，实现项
目早投产、早收益。

左 军 要 求 ，各 相 关 部 门 要 进 一 步
对 照 项 目 建 设 要 求 ，梳 理 项 目 定 位 、

目标、任务、机制等，加大规划方案实
施 力 度 ，强 化 科 学 管 理 ，确 保 项 目 序
时推进。要加紧制定实施 AAAA 级景
区、数字番茄、三社融合等项目规划、
机 制 ，列 出 问 题 清 单 ，跟 进 解 决 落
实。要紧抓今年目标，对今年项目建
设清单化、项目化、责任化，并根据规
划设计单位规划方案，完善明年发展
目标。要加强农村人居环境整治，发
动 群 众 ，激 励 群 众 ，让 环 境 整 治 成 效

看得见、摸得着。要深化品种、品质、
品 牌“ 三 品 ”建 设 ，加 快 构 建 标 准 体
系 ，加 快 研 究 成 果 转 化 。 要 加 强 部
门 协 同 ，形 成 发 展 合 力 ，实 时 通 报 建
设 进 度 ，及 时 调 度 。 要 进 一 步 建 设
完 善 鲁 渝 协 作 高 山 番 茄 谷 产 业 园
区 、交 通 设 施 、电 商 平 台 、数 字 化 、品
控 、利 益 联 结 机 制 等 ，使 番 茄 谷 项 目
成 为 武 隆 经 济 社 会 高 质 量 发 展 的 强
劲动力。

左军主持召开武隆高山番茄谷建设专题会

加快推进高山番茄谷项目建设 实现项目早投产早收益

本报讯 （记者 周
令高 王 鑫）7 月 11 日
至 12 日，市政协党组成员
徐 代 银 率 队 来 武 ，围 绕

“推进农村土地流转中的
矛盾纠纷化解工作”开展
专题调研并召开座谈会。

市政协社法委专职副
主任吕琳，市政协社法委副
主任、合川区政协主席叶
华，市政协社法委副主任刘
光才，市政协委员、巴南区
政协副主席姜莹星；区政协
主席王频，区委副书记毛大
春，区领导何圣春、黄锋一
同参加相关活动。

调研中，调研组一行
先后来到区农村土地产
权交易中心平台、双河镇
高山番茄谷、仙女山街道
寻梦园高山水果基地以
及荆竹村等地，通过实地
深入现场与基层干部、企
业负责人、村民等详细交
流，认真听取情况介绍和
察看指导产业发展等方
式，详细了解我区在推进
农村土地产权交易、土地
流转中矛盾纠纷化解和
乡村产业发展中的工作成效、具体措施以及
面临的困难问题，并结合实际，就我区持续抓
好相关工作提出意见建议。

全面听取关于全区农村土地流转矛盾纠
纷化解、农村产权流转平台建设、政府服务监
管等情况汇报后，徐代银对我区通过不断创
新思路方法，深入推动农村土地流转矛盾纠
纷化解，加快助推乡村经济高质量发展取得
的显著成效给予充分肯定。他指出，政协要
充分发挥专门协商机构的作用，利用好“渝事
好商量”这一重要协商议政平台，共同推动农
业增效、农民增收、农村发展。各政协委员要
切实发挥委员桥梁作用，大兴调查研究之风，
深入一线，寻找方法，总结经验，确保以高水
平履职助力将矛盾纠纷化解在基层。有关部
门要坚持问题导向，进一步完善体制机制，做
好政策衔接，加强土地流转政策宣传，提升政
府服务监管能力，不断从根源上减少土地流
转矛盾纠纷发生。要进一步加强农村土地产
权交易中心平台建设，持续完善区、乡镇、村、
组四级服务体系，有效盘活农村土地闲置资
源资产，助力乡村全面振兴。
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本报讯 （记者 周令高）为深入推动武隆
全域旅游赋能绿色发展，有效探索茶文旅融合
新业态。近日，记者从区相关部门获悉，经精心
组织筹备，中国·武隆首届玩茶荟活动将于8月
上旬在仙女山正式启幕，届时丰富荟萃的“玩
茶”系列活动将为广大来宾及市民游客在武隆
最美山水间带来一场别样的夏日“茶”趣体验，
加快助力将武隆打造成中国最美玩茶地。

据了解，本次活动以“中国最美玩茶地—
武隆”为主题，突出“玩儿是一种境界”。活动
时间将于8月上旬正式启幕，为期三天。活动
期间，立足武隆本地丰富的茶产业资源和茶
文化生态，除了举办“茶韵”十足的活动开幕
式外，还将邀请众多国内知名茶企、茶馆以及
茶文化研究流域专家学者齐聚武隆共同开展
玩茶雅集、主题沙龙和斗茶大赛等系列“玩
茶”活动，一起品茗茶香、切磋茶艺，探讨茶文
化、茶产业创新融合发展新路径。

此外，值得一提的是，作为全国少有的
同时拥有“七块金字招牌”的旅游胜地，为深
入推动武隆茶文旅深度融合，在活动正式开
始前期，结合武隆独特神奇的山水自然风
光，武隆将在全境选择风景优美、意境深远
的场景，布设数十个山水茶境体验点，并同
步在网上发起十大最美玩茶点评选活动，邀
请广大市民、游客体验打卡和点评推荐，最
终在活动开幕式上正式发布十大最美玩茶
点和 3 条最美玩茶线路，并推出武隆玩茶地
图、玩茶攻略，方便游客参观游览，共同体验
来自武隆最美山水间的夏日“茶”趣。

中国·武隆首届玩茶荟活动
将于8月上旬在仙女山启幕
丰富荟萃的“玩茶”系列活动
带来别样夏日“茶”趣体验

这些天，白马镇沙台村的李子正值
大上市，吸引了不少周边乡镇的游客前
来体验采摘乐，葡萄棚内一派热闹的景
象，果农笑得合不拢嘴。

曾经沙台村是个产业空壳村，村里
全是“三留守”人员。如今枇杷、樱桃、
草莓、葡萄、李子、西瓜、柑橘等水果遍
地开花，村里处处都是生机与活力，产业
发展势头正猛。

这与沙台村党支部书记、村主任任
中成的努力分不开。2006 年，任中成在
组织的召唤下，返乡回村当村干部，带着
村里发展，从代理村主任成长为村支书，
任中成恪尽职守、兢兢业业，为村里改变
基础设施，引来致富产业，修建村活动
室，自掏腰包支持村内发展，沙台村实现
大变样。

“倒贴”的村支书
一个成功的企业家，却回村做“穷当

家”。这是土生土长的沙台村人任中成
的选择。

37年前，任中成高中毕业后，从事建
筑业施工管理，2004年，任中成组建了施
工队伍从事建筑业承包，2007 年成立了
自己的公司，收入颇丰，是村里有名的能
人。

2006 年 4 月份，任中成接到一个棘
手的任务，在只有 4 万元资金的情况下
为村里修建活动室，任中成在十分节约
的情况下，自掏腰包 3 万多元，花了 7.8
万的成本价才修好了一楼一底占地 200
多平方的活动室。

白马镇党委政府看到了任中成的无
私奉献，恰好沙台村村主任位置缺位，
2006 年 6 月，任中成被推荐提名为沙台

村代理村主任。
任中成能毅然返乡带领乡亲发展，

是妻子给了他足够的支持。刚开始在村
上工作一个月只有 600 多块的工资，只
够一个月交点电话费。村里搞建设，很
多时候都是任中成先垫资，为了全身心
投入村里的事务，任中成放下了很多自
己的生意，这些妻子都没有一点怨言。

在群众眼中，任中成还是个“倒贴”
支书。村里有8户贫困户住在危房里，为
了动员重建，任中成自掏腰包为每户补
贴5000元，圆了农户的新房梦；为了激励
班子团结争先，他设立奖励机制，每年自
费近万元奖励5名村干部，充分调动积极
性；为了方便村干部走村入户联系群众，
任中成为他们购买了5台电瓶车。

这个“倒贴”支书如今在沙台村出了
名，有人不理解一个建筑老板为何要回
村干又苦又累的工作。但任中成的愿望
就是希望看着家乡一点点变好。

产业的带头人
“发展什么才能让村民富起来？当

时，一想到这个问题，经常好几个晚上都
睡不着。”任中成回忆道。

自从担任代主任以来，任中成的分
工就是负责抓经济、搞生产。沙台村产
业调整初期，任中成将眼光瞄准了果林
经济，他带着村干部和村里能人走访綦
江、江津、南岸、成都等地，实地考察，让
农科院专家来沙台村进行评估，决定让
农户以土地入股分红的方式发展水果种
植经济。

“我不种水果，我没经验。”“种这个
靠谱吗？”在院坝会上，任中成屡屡碰
壁，群众反对声音很大。

“种一亩苞谷，最多收入 1200 块钱，
除去苞谷种、肥料等成本，最多能赚 600
块，还要算上人工成本的话，就是亏。种
一亩枇杷，毛收入在 8000 元左右，除去
成本还有近 5000 元的收入。”为了激发
群众发展产业的积极性，任中成不厌其
烦地为群众算经济账。

同时为了打消群众的顾虑，任中成
还承诺未挂果的前几年，由村集体出
资为农户土地每亩补助 500 元，所有的
基础设施和改土工程，全部由村上出
资。这样的做法换来了群众的支持和
信任。

按照“果香沙台 幸福家园”的发展
愿景，如今每个组都有当家产业。回龙
组种植柑橘、樱桃、李子 300 亩，烂田组

种植草莓、番茄、西瓜 200 亩，楼梯湾组
种植枇杷 60 亩，白杨树组种植葡萄 100
亩，农户种植枇杷 20 亩，最高一户增收
达 30 万余元，农户入股分红每年一亩土
地可获得人均800元的收入。

事实证明，任中成当年选择的果林
经济之路是可行的。如今，每到水果成
熟季节，成群结队的游客驶入沙台村，只
为品尝到一口香甜的应季水果，沙台村
这张水果名片已经在周边打响了品牌。

群众的贴心人
10 年前一个冬天晚上 7 点多，正在

吃饭的任中成手机里传来求助，村里栾
绳琼的孩子在学校不慎摔断了腿，想让
任中成送她们两娘母去涪陵动手术。

（转二版）

能人返乡当支书 带领村民奔富路
——记我区优秀党务工作者任中成

本报记者 代 娟

本报讯 （记者 张再行）连日来，
市委六届三次全会精神在我区广大党员
干部中引发热烈反响，大家纷纷表示，将
深入推进党建统领各项工作，唯实争先、
砥砺奋进，把我区各级党组织建设得更
加坚强有力，以高质量党建引领高质量
发展，为新时代新征程全面建设社会主
义现代化新重庆贡献武隆力量。

区商务委党组书记、主任刘伟清表
示，区商务委将深入学习贯彻落实全
会精神，聚焦“7 个能力”提升，以“学”

促 思 、以“ 讲 ”促 升 、以“ 写 ”促 比 、以
“练”促干为工作抓手，着力锻造过硬
商务队伍。坚持商务工作“三个重要”
定位，围绕“一促两稳三开放”工作思
路，积极融入西部陆海新通道建设，着
力稳定外资外贸；纵深推动商文旅体
融合发展城市试点，加大项目建设投
资；促进电子商务进农村，培育消费新
业态新模式；全力打造县域商业体系，
精准助力企业纾困解难，推动商务工
作高质量发展。

凤山街道党工委委员、组织委员冉
静表示，今年 7 月，凤山街道已完成“村
（社区）—网格（小区）—微网格（楼层、
楼栋）”治理体系优化调整，建立三级

“热难点”工作组，建立“网格吹哨，部门
报到”机制，整合 95 家机关企事业单位，
共同参与基层治理。接下来，该街道将
以全会精神为指导，进一步加强党建统
领网格治理，通过建立‘一中心四板块一
网格’基层治理体系，及时把矛盾纠纷化
解在基层，做到小事不出网格，大事不出

街道。
“近年来，我们持续推进“党建引领、

基层治理”工作体系，努力探索打造“五
心四亮三治”基层党建品牌，切实把党的
领导落实到基层治理工作中去。”芙蓉街
道芙蓉中路社区党总支书记、居委会主
任李红梅表示，下一步，社区党总支将以
党建统领，基层网格化精细治理为抓手，
统筹好辖区各类资源，形成强大的基层
治理合力，共同筑梦“靓丽客厅、魅力芙
蓉、锦秀中路”。

把我区各级党组织建设得更加坚强有力
为新时代新征程全面建设社会主义现代化新重庆贡献武隆力量

——市委六届三次全会在全区党员干部中持续引发热烈反响
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